



Diputadas se ponen en la barrera y paran desafuero del Cuau

ANTONIO LÓPEZ
Y ENRIQUE GÓMEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó por mayoría desechar la solicitud de desafuero del diputado federal de Morena Cuauhtémoc Blanco Bravo, al considerarla "notoriamente improcedente".

El acuerdo quedó avalado por mayoría de 291 votos a favor por parte de Morena, PVEM y PRI; 158 sufragios en contra del PT, MC, PAN y de 21 legisladores guindas, además de 12 abstenciones.

Al inicio de la sesión, el presidente de la Sección Instructora, Hugo Éric Flores, dijo que la resolución del órgano a su cargo se tomó a través de una determinación "absolutamente jurídica". "Es decir, no tiene ninguna consideración de carácter personal, partidista, política o de otra índole", afirmó.

El diputado guinda argumentó que lo único con lo que cuenta la carpeta son dos dictámenes periciales en psicología que resultan contradictorios, "ya que uno de ellos concluye que la víctima no presenta un daño psicológico como consecuencia de un delito de carácter sexual,

Legisladoras del PRIMor y Verde **mantienen la inmunidad al exfutbolista;** "estoy dispuesto a ir a la fiscalía, mi conciencia está muy tranquila", dice él

mientras que en el otro, con dos meses posteriores al primero, se establece que sí se presenta una afectación emocional de la víctima".

En representación del PRI, el diputado Erubiel Alonso Que adelantó que su grupo parlamentario apoyaría el acuerdo, al indicar que "el debido proceso no fue atendido por la fiscalía de Morelos".

En contra del proyecto, la diputada de MC Anayeli Muñoz recordó que la Cámara Baja está formada por 251 mujeres, a quienes pidió unidad y congruencia para rechazar el acuerdo y devolver el caso a la Sección Instructora.

"Imagínense si en esta Cámara

ANAYELI MUÑOZ
Diputada de MC

"Imagínense si en esta Cámara se ponen del lado de los agresores, ¿qué pasa con todas esas mujeres que deciden denunciar?"

se ponen del lado de los agresores, ¿qué pasa con todas esas mujeres que deciden denunciar o aquellas mujeres que no deciden denunciar porque se encuentran

con muchos obstáculos?", expuso la legisladora.

Lilia Aguilar, del PT, sostuvo que la Sección Instructora hizo un manejo político del caso y denunció que el dictamen fue circulado este martes cerca de las 10 de la mañana.

"Esa opacidad no puede ser en la Cuarta Transformación. Este es un tema de principios y nosotros nos vamos a apegar a ellos. Insisto, no juzgamos ni culpabilizamos, pero tampoco exoneramos", aseveró.

Dijo que en Morena les prometieron que si apoyaban el proyecto Blanco Bravo se presentará ante la fiscalía de Morelos: "¿Con fuero? Pues, con todo respeto,



que nos digan cuál dedo quieren que nos chupemos”.

Raúl Bolaños Cacho Cué, del PVEM, dijo que su bancada apoyaría la propuesta, porque “es evidente la notoria improcedencia”.

Annia Sarahí Gómez, del PAN, denunció que “no llegamos todas”, y acusó a Morena de proteger a un presunto delincuente.

“Lo que ustedes hoy hacen, otra vez: proteger a un agresor (...) ¿Sabben cuántas víctimas de violencia terminaron en feminicidio porque alguien dijo que no estaba bien integrado un expediente? ¡Miles, miles!”, reclamó.

Al término de la sesión, que se prolongó por poco más de una hora, la diputada de Morena Adriana Quiroz pidió a Cuauhtémoc Blanco subir a la tribuna, quien al momento lo hizo y declaró:

“Todo eso que se me está haciendo es injustificado, lo único que les pido es que yo con mucho gusto estaría dispuesto a ir a la fiscalía, yo no tengo miedo, aquí estoy y estoy parado ante ustedes, estoy de frente dándoles la cara. Después de seis meses la señora presentó esta demanda en mi contra y estoy dispuesto a ir a la fiscalía sin ningún temor, porque mi conciencia está muy tranquila”.

Al término de su intervención se sometió el acuerdo a votación, en medio de acusaciones por parte de diputadas que insistieron en que el haberle permitido a Blanco subir a la tribuna fue ilegal.

Ahora, la Fiscalía de Morelos deberá decidir si interpone una nueva solicitud o no. ●



Al término de la sesión de ayer en San Lázaro, Cuauhtémoc Blanco aseveró que todo lo que se le está haciendo "es injustificado".